

Quartier latin : « Ah qu'il est doux de ne rien faire quand tout s'agite autour de nous ! » . Cette formule a servi de slogan au Pop Club de José Artur sur France Inter. Mais à qui la doit-on ?

22-05-2016

- Réponse : au compositeur Victor Massé

-

Auteur prolifique, Victor Massé (1822-1884) a composé une vingtaine d'opéras, opéras-comiques et opérettes.

-

Sa musique, moquée par Proust, qui la qualifiait de stercoraire (c'est-à-dire sentant le fumier), est aujourd'hui quasiment oubliée.

-

Massé est cependant passé indirectement à la postérité : c'est dans son opéra-comique Galathée qu'on trouve la phrase « Ah qu'il est doux de ne rien faire quand tout s'agite autour de nous ! », bien connue des auditeurs du Pop Club de José Artur sur France Inter, dans la seconde moitié du XXe siècle.